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VEREADOR INDICA MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO
CÂMARA ENCAMINHA REQUERIMENTOS AO PODER EXECUTIVO, VISANDO MELHORES CONDIÇÕES DE SAÚDE,

TRANSPORTE E EDUCAÇÃO AOS MUNÍCIPES
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 	Durante a ?ltima sess?o ordin?ria da C?mara de Ibatiba, realizada no dia 25 de fevereiro, os
parlamentares discutiram pautas importantes de melhorias para a cidade, visando mais qualidade de
vida para a popula??o. Entre os requerimentos encaminhados pela Casa ao Governo Municipal
est?o obras de manuten??o de pontes e estrada e mais acompanhamento na qualidade da merenda
escolar. 

 	A falta de rem?dios nos postos de sa?de em Ibatiba tamb?m foi tema do discurso do vereador
Luciano Salgado (Pingo). ?O povo est? reclamando da falta de medicamentos nas unidades de
atendimento de sa?de da cidade. N?o podemos deixar esse descaso acontecer e precisamos
fiscalizar. Gostaria de solicitar ? C?mara para convocar o secret?rio de Sa?de para explicar a
situa??o e quais as medidas est?o sendo tomadas para sanar esse problema?, sugeriu o vereador. 

 	J? o vereador Elias C?ndido da Silveira (Lili da Barbearia) solicitou ? administra??o municipal
reparos urgentes na ponte da comunidade Boa Vista/Carangola. ?No local n?o tem como as
pessoas passarem. ? preciso colocar novos pranch?es. Eu j? solicitei o reparo ? Prefeitura, mas n?o
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tem nenhum caminh?o ou trator pra levar o material e fazer o trabalho. As pontes de madeira do
munic?pio est?o prec?rias?, analisou o parlamentar. 

 	Ap?s ouvir as queixas da popula??o, o vereador Ivanito Barbosa de Oliveira solicitou ao Poder
Executivo que tome provid?ncias para melhorar a qualidade da merenda escolar das escolas rurais. 

 	?Recebi a informa??o de que est?o faltando alguns produtos na merenda por falta de cumprimento
de entrega dos fornecedores. Mas n?o podemos deixar faltar alimentos nas escolas?, declarou. ? 
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